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第41回　総会を開催します。
　日時：８月19日（日）11：30～14：00
　場所：泉北高校　教室および食堂
　会費：２,０００円（但し、41期生は無料とします。）
　〈案件〉　●同窓会会計決算報告　●同窓会予算書（案）

総会決議に関しましては、総会出席者の委任事項とさせていただきます。

同 窓 会
定期総会の
ご 報 告

Ｑ
答えは

８ページ！CD-R版同窓会名簿発行
　この度、同窓会では創立50周年に
向けて、CD-R版同窓会名簿を作成
いたしました。

　すでに予約受付は終了いたしましたが、若干数在
庫がございます。
　購入をご希望の方は、1枚5,000円にて販売いた
します。同窓会事務局までご連絡下さい。
　尚、在庫がなくなりしだい、販売は終了させてい
ただきます。
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ご　挨　拶　� 会　長　　大井　利三

ご　挨　拶　� 校　長　　桑原　志郎

　同窓会会員の皆様には、益々ご健勝のこ
ととお慶び申し上げます。
　平素は同窓会活動にご協力を賜りまして
誠に有難く、厚く御礼申し上げます。

　泉北高校も国際文化、総合科学高校として着実に実績を積み上
げていますが、今後も成長し進化していくと思われます。時代の
ニーズに即した学校として今後も益々多くの専門知識と活力を養
う高校へと発展し続けていくものと信じています。しかし少し気
がかりなのは、体育系の部活動の参加人数が少なく、ある意味で
元気がなく感じられるのがちょっぴり残念です。放課後や土曜日
の校内は以前のような活気がないのが現状です。
　教育面では発展したと言えますが、文武両道といった以前の姿
が見受けられない点を今後学校と同窓会が一丸となって改善でき
ればと思います。
　会報発行にあたり会報協力金として皆様にご協力いただき、誠

にありがとうございます。前年度にご協力いただいた方々には厚
く御礼申し上げます。内容等に関しましても、様々な情報や記事
を会員の皆様に提供していただくことにより、もっと身近な会報
になるように今後も努力いたします。母校の情報のみならず、同
窓生の情報も今後増やしていきたいと考えていますので、記事に
関しましても皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。
　なによりも会報をご覧になられた皆様からの協力金が増えるこ
とが望ましいと考えておりますので、何卒ご理解をいただきまし
て、できるだけ多くの皆様にご協力をよろしくお願い申し上げま
す。同窓生の様々な分野でご活躍の方に訪問させていただき、取
材のご協力をいただきました皆様には深く感謝申し上げます。今
後も皆様の情報提供やご協力を賜りますようお願い申し上げま
す。会員の皆様が見て楽しめるような会報になるように今後も役
員一同努力いたしますのでご協力の程よろしくお願いいたします。

　卒業生のみなさま、お元気でお過ごしで
しょうか。
　はじめまして、私は、この４月より泉北
高校の校長をさせていただいております、

桑原志郎と申します。生野高校の教頭から、昨年教頭として着任
し、今年で泉北高校としては２年目になります。
　さて、本校は、総合科学科３クラス、国際文化科４クラスの、
国際科学高校として再編スタートしてから８年になります。その
教育内容については、ほぼ周知できて定着してきた頃かと考えま
す。また、昨年度から、大阪府教育委員会から「使える英語プロ
ジェクト」の一環で、英語実践力を高める教育課程の研究指定校

「イングリッシュフロンティアハイスクールズ」の最も高い到達
目標をもつ “Ｇ３” 校として指定されました。この研究指定は、
平成23 ～ 25年の3年間となっております。その事業の取り組み
として、放課後に選択科目として、「ＧＥＴ（グローバルイングリッ
シュトレイニング）」という科目を設定して、英語の資格試験の
一つである「ＴＯＥＦＬ」での高得点を目指す講座や、土曜日に「高
校生模擬国連」の参加を目指す講座などを開講したり、夏休みに

は、従来のニュージーランド・オーストラリアへの語学研修に加
えて、ハワイ大学への語学研修などを実施してまいります。また、
今年度、文部科学省より、平成24 ～ 28年の「スーパーサイエン
スハイスクール」の指定をいただきました。本校にとっては２度
目の指定ですが、これまでの第１期目の取り組みでの成果や総合
科学科での普段の教育活動の成果が認められてのことです。特に
今回の研究開発では、「英語のできる理系の人材育成」「女性の理
系研究者の育成」「継続的に地域との理科教育での連携」などを
新たなテーマとして取り組んでまいります。同窓生の皆様も是非、
いろいろな面で御助力を賜りますようお願いします。
　学校の日々の様子は、学校ホームページでも発信しております。
今年度より、広報を専門に扱う分掌を発足させ、より早く多くの
情報を伝えていくようにしております。お忙しい中、なかなか母
校まで足を運ばれるということもできにくいでしょうが、ちょく
ちょくＨＰを覗いて母校訪問して下さい。
　これからも、泉北高校は、進化し続けます。応援よろしくお願
いします。

同窓会は皆様方の会費で運営されております！！
ぜひご協力をお願いします！

同窓会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っております。同窓会は、皆様方
からの入会金や同窓会会費により運営されております。
そのため、これからの同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が不可欠であり、ご厚志を賜りたくお願
いする次第でございます。
つきましては、何卒趣旨をご賢察の上、同封の振込用紙にて、「同窓会会費」（１口2,000円、何口でも結構です）の振込み
にご協力いただきますようお願い申し上げます。

大阪府立泉北高等学校同窓会会長　　大井　利三　
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総会の案内、クラブの戦績結果などホットな情報をお伝えします。ぜひご覧ください！

http://blog.livedoor.jp/semboku_obog/index.html
ホームページ
アドレス紹介

　私は教育実習が３週間なので、５月28日から実習
が始まりました。初めは何をしたらいいのかも全く
分からず、常に不安と緊張が自分の中にはありまし

た。正直、最初の１週間は少ししんどいなと思うこともありました。ですが、そ
んな緊張している私に色々な先生方が色々なアドバイスをしてくださいました。
それは私にとって励みになりました。そして実習も２週間目に入るとだんだんそ
の環境に慣れることができ、自分からどんどん行動を起こすことができるように
なったと思います。その中で特に私が心がけたことは、とにかく生徒たちとコミュ
ニケーションを取ろうということに努めました。自分のクラスの生徒はもちろん、
授業を持たせていただいている生徒たちにも積極的に自分から声をかけていく
ようにしました。その結果、授業だけでなく、ちょっと廊下で会った時でも生徒
たちがすごく話しかけてくれるようになりました。これは私にとってとても嬉し

く、いい経験になったと思います。また授業面では、教科指導の先生には本当
にお世話になりました。正直、たくさん迷惑をかけたと思います。ですが先生は
それでも私に色々なことを伝えてくださいました。本当に感謝しています。また、
他の先生方に色々な助言やアドバイスをいただきました。これもすごくためにな
るものばかりで嬉しかったです。本当に先生方には感謝しています。ありがとう
ございました。今思い返してみるとこの実習はあっという間でした。ですが私は
この実習で、生徒たちとのふれあいや、授業をするむずかしさなどといったかけ
がえのない経験をさせていただいたと思います。本当に楽しく、充実した３週間
でした。私はこの実習をさせていただいてより一層教師になりたいと思う意思が
強くなったと思います。なので、この実習で得た経験を生かし、教師になれるよ
うにより一層努力をしていきたいと思います。最後に、この実習でお世話になっ
た泉北高校の先生方に本当に感謝しています。ありがとうございました。

化学　36 期生
盛山　寛史

　卒業して４年程になる泉北高校に教育実習生とし
て帰ってきました。教育実習での３週間は本当に
あっという間でした。初めの１週間はひとつひとつ

のことに慣れるのが大変でしたが、慣れていくにつれていろいろな発見がでて
きました。先生方の授業を生徒としてではなく実習生としての視点から見るこ
とができ、自分が生徒のころには気付かなかった授業に散りばめられた先生の
ひとつひとつの工夫やおもいを知りました。生徒を引き付けるための工夫、生
徒一人ひとりの状態をしっかりと観察し適切な言葉をかける。自分が泉北生だっ
たころは当たり前に受けていたものが、いかに深く考えてくださっていたもの
だったかを知りました。
　そのことを特に感じたのは実際に授業を始めた実習２週目からです。教科は
英語科で２年生の担当でした。授業をしていて感じたのは、その日その時間の

生徒の状態で授業の雰囲気が大きく変わるということです。授業ではいかに生
徒の心をつかめるか、生徒の一瞬一瞬の状態を見て授業の流れの舵取りをして
いくかがとても難しかったです。教えることもそうですが、先生はやはり引き
出しをたくさん持っておられると改めて思いました。たくさんの引き出しを持っ
て、生徒一人ひとりに適切な言葉をかけておられる先生方は本当にすごいと思
いました。言葉には大きな力があり、それが人に与える影響もとても大きなも
のです。先生という職業はまさに、生徒一人ひとりに多くの言葉をかけ、大き
な影響を与える仕事なのだと改めて感じました。
　２年生のホームクラスの生徒たち、授業をしたクラスの生徒たちはもちろん、
他の学年の生徒たちと過ごした時間は短くもとても濃く実りある３週間でした。
そして何より、お忙しい中ご指導してくださった先生方には感謝しつくせない
思いです。この時間をくださった先生方、生徒のみなさんに本当に感謝します。

英語科　37 期生
田畑　　恵

　教育実習を無事に終えることができて今はす
ごくほっとしています。保健体育の教員になり
たいと思った高校２年生の夏から約５年、目標

を達成するための大きな第一歩を踏み出せたのかなと感じています。この
３週間は楽しいことや嬉しいこと、苦しいことや辛いこともたくさんあり
ました。担当クラスや授業を持ったクラスでは「板東先生～」と元気よく
声をかけてくれたり、中には「ばんちゃ～ん」とあだ名で呼んでくれる生
徒もいましたし、「笑顔で声をかけてくれる」ただそれだけですごく嬉しい
気持ちになれました。また指導案に追われる日々が続き、完成させてもな

かなかイメージ通りに授業が展開できないことに対して悩んだり、落ち込
んだりもしました。そんな中、わざわざ自分のために仕事の合間を見つけ
てアドバイスをしてくださったり、授業の進め方や内容について細かく指
導していただいたりと先生方には本当にお世話になりました。この３週間
で自分がどれだけ成長できたかはわかりませんが教員になりたいという想
いはよりいっそう強くなりました。大好きな泉北高校でのこの３週間の経
験を生かして「生徒一人一人と本気で向き合い、厳しさの中にも愛情があ
り、生徒を嬉しい気持ちにさせられる」そんな教員になりたいと思います。

体育科　38 期生
板東　世紘

　５月28日から６月15日まで３週間泉北高校で教
育実習をさせていただきました。小学校で４週間昨
年、実習にいかせていただき、今回２回目となる教

育実習でした。
　私にとって泉北高校とは、非常に思い出深く、大切な場所でありました。そ
んな泉北高校で実習をさせていただけたことに感謝しています。
　初めは、高校生にどのように接するべきであるのか悩みました。ＨＲでも何
を伝えればいいのか、生徒に伝えればいいのか悩みました。しかし、悩んでい
た原因は私自身にあり、どのように伝えるかを考える前に自分自身が生徒に何
を伝えたいかということを考えられませんでした。授業をさせていただくよう
になり、さらに悩みは増えました。私は英語科で実習させていただいたのです
が、私自身英語が苦手ということもあり、どのように授業を進めていくべきか
と悩む毎日でした。このことも自分自身がしっかりと伝えたいこと、授業でお
さえたいことをポイントで絞れていなかったことに原因がありました。これら
の原因は自分で気づいたものではありませんでした。指導教諭の先生と数学科
の先生とお話しする中で気づくことができました。

　自分がなにをしたいのか、何を生徒に伝えたいのか見つめることができたの
は実習が終わる２日前、研究授業の前日のことでした。自分が何をしたいのか
考えたとき、それは、「生徒がキラキラする授業」でした。「生徒がキラキラす
る」とは、生徒自身が授業の主役となって生徒の正直な気持ち、思っているこ
とを引き出す授業だと考えています。そのことを考え、指導案を作り直し、研
究授業に挑みました。研究授業では、生徒のキラキラした姿をみることができ
たとともに、自分自身楽しむことができました。
　この実習で生徒たちに伝えてきたこと、“ゆめをもち、そのゆめの実現のた
めに行動すること” は生徒に伝えると同時に自分に対して伝えていたことだと
感じています。
　私は、高校ではなく小学校の教師として、大学卒業後教壇に立てるように、
目標をたて、一所懸命がんばります。
　最後になりましたが、部活指導や様々なことで忙しい中、ご指導いただいた
指導教諭の先生、英語科の先生方、そしてその他すべての先生方、生徒のみな
さん、本当にありがとうございました。私にとって、忘れられない経験となり
ました。

英語科　38 期生
坂井友香理

母校へ帰ってきました（教育実習生）� 教育実習を終えて
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31期生国際学科卒　国澤しほさん
フロリダ・ディズニーワールド勤務

　フロリダ・ディズニーワールドで「日本人のプロ」
として世界に日本文化を伝えています31期生国際学
科卒の「国澤しほ」さんです。
　アメリカ・フロリダ州オーランドにあるウォルトディズニーワールド
リゾート内エプコット日本館飲食部門ゲストサービスとしてディズニー
ランド内三越経営の寿司レストランに勤めています。
　しほさんは、三越カルチュラル・リプレゼンタティブ・プログラムの
３大体験である「勤務体験」「生活体験」「学習体験」を通じて、世界
中のゲストに接客を通して「日本文化」を伝え、現在の仕事を得た後は、
この米国三越での経験を活かして、外資系航空会社のCAになるという
ビジョンを持ちながら、米国三越とウォルトディズニーワールド社が誇
る世界最高レベルの「真心のおもてなし」接客基準を習得して国際舞
台に相応しいキャリアを日々身につけています。

・仕事の魅力・やりがいは？
　毎日「学び」があることです。様々なバックグラ
ウンドを持った先輩や同期から吸収することがたく
さんあります。例えば、ゲストへの接し方や仕事に
関する考え方、同僚に対する思いやりなど。私の働いている場所は、
フロリダのディズニーワールド内の「日本館」というところなのですが、
毎日世界中からお客様が来られます。着物や料理、建物などあらゆる
日本の文化を伝える為の施設なのですが、こんなにも人の笑顔に触れ
られる場所で働けるという幸せも感じます。長い待ち時間に疲れたゲ
ストやお怒りになられたゲストが、日本館を出る時は最高の笑顔で「あ
りがとう！」と言ってくださったときは、本当にこの仕事をしていて良
かったと思います。
・仕事との出会い・きっかけは？
　もともとはキャビンアテンダント（CA）を目指していました。でも、
希望の会社から内定をもらうことはできませんでした。それなら自分が
納得するまで就職活動を続けよう…と思っていた矢先、就職課の先生
の勧めで今の仕事を目指すことに決めました。海外、ましてやディズ
ニーワールドで仕事ができるなんて夢のまた夢ですよ（笑）。採用試験
を受けるって決めた日から日本文化を英語に訳したり、ネイティブの先
生にお願いして何度も面接練習をしていただきました。また、大阪の
観光遊覧船でガイドのアルバイトをしていたので、地元の大阪につい
ての知識を増やしたり、パフォーマンスに磨きをかけたり、とにかく色々

なことをしました。
・これから、かなえたい夢・目標は？
　外資系CAになることです。
　最初は「CAにならなければいけない」と漠然と思
い込んでいるだけだったと、今となっては思います。
でも、現在の仕事を通して「思いやりとは何か」、「自

分とは何か」ということが分かってきました。例えば、私たちはゲスト
に折り鶴を差し上げています。ある女性ゲストにいつもの様にお渡しし
た際「何十年も前に娘がここで折り鶴をもらって、大人になっても大切
にしている。今日は孫の分をいただきたいの」と。小さな思いやりがこ
んなにも人の心に深く残り、繋がっていくんだ…と感動しました。同時
に、湧き上がる喜びもあり「私は、人と心で触れ合うということがした
かったんだ」と、自分の気持ちが見えた瞬間でした。

 

33期生　上沼健二さん　ミュージシャン
　ケンケンこと上沼健二（33期生）プロミュージシャ
ンです。

　アイリッシュ・ラテン・ジャズ・ボサノバなど、様々
な音楽を糧とし、その場に溶け込むサウンドを創り
だし添えるパーカッショニスト&ドラマー。
　メジャー、インディーズ問わず、様々なアーティ
ストのバックミュージシャンを務める他、自身が所
属するインストゥルメンタルバンド、「knit」
「SHEENA」での活動も精力的に行っています。
　また、カホン・バウロンなどの民族楽器を研究・

指導しており、主催する「カホンサークル」では、打楽器アンサンブル
の制作・普及活動を行なっています。

　音楽の道に入ったきっかけは、特にこれ、という大きなきっかけがあ
るわけではありませんでした。
　生きてきた自然の流れが、音楽で生きていくということでした。
　中学のときに、バイオリンを、高校のときにドラムを習っていました。 
この頃からいろんなバンドのサポートでライブをするようになりました。
　大学は夜間に行きながら、昼間はバイトをして、空いた時間は地元
でのボランティア活動や音楽活動をしていました。
　カホンという打楽器を紹介され、ライブハウスの他にも、コンサート
ホール、レストラン、カフェ、福祉施設、教育施設など、いろんなとこ
ろで叩くようになってからは、楽器が人をつ
なぎ、また自分に楽器をつないでいきました。
　気づいたら倉庫いっぱいの民族楽器が。
　授業の単位を取り終えたとき、さあ就活、
とは全くなりませんでした。できた時間を音
楽の研究、練習、演奏活動につぎ込みました。
音楽活動が自分なりの就職活動だったんだな、と今になって思います。

　近況は、活動しているバンド「SHEENA」が法人化し、音楽出版、プ
ロダクション、スタジオ運営、講師仲介などの事業展開を始めています。
同時に、演奏業や講師業も増えてきて、日々充実しています。不安定
な仕事ですが、今日もなんとか生きれているので、幸せです。

　主な使用楽器は、バウロン、カホン、ドラムス、コンガ、ボンゴ、ジャ
ンベ、フィドルetc.
　主な作品は、

「カイロスの微笑」パーカッション収録
　　（テレビ大阪『カイロスの微笑』主題曲・挿入曲「SHEENA」）

「新樹」ドラムス収録（信政誠）
「nobumako standard」ドラムス収録（信政誠）
「Cloud Cockoo Land」パーカッション収録（SHEENA）
「春中見舞」フィドル収録（knit）
「虹の回廊」フィドル収録（knit）
「human being」パーカッション収録（土佐拓也）
「上を向いてよう」ドラムス収録（森永エイジ）
「空」ドラムス収録（和多田雄介）

　今年、狭山市の公民館で、カホンのワークショップを開催させてい
ただくことになりました。年齢もさまざまで、初めての方がほとんどで
したが、みなさん、本当に上手で驚きました！打楽器は簡単に叩くこと
ができて、それでいて奥が深い、とても魅力ある楽器です。
　カホンは打楽器、音楽の魅力を知ることができるとてもステキな楽
器ですね。全５回という限られた中でどこまでできるかが自分の課題で
すが、技術から、音楽観まで、幅広くお伝えしていけたらと思っていま
したが、みなさんとても熱心で、ついつい内容を詰め込んでしまいまし
た♪
　これからも多くの人に楽器を身近に感じて、楽しんでいってほしいと
心から思っています。
　カホンは人と人をつなぐとってもすてきなイス、いえ、ハコ、いえ、
ガッキです。
　４日目の前半は、ウォーミングアップでカホンを使って、言葉を伝え
る伝言ゲームではなく、音を伝える伝音ゲームをして楽しみました。
　となりの人が叩いた音とリズムをそのままマネして叩き１周まわしま
した。伝言ゲームといっしょで、やはり、ほんのちょっとずつ変わって
いきました。頭の体操になりました。

活躍されてる
同窓生！！
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同期生だより
９期生より�
　平成23年11月３日に、９期生が50歳を迎えることを記念し
て、同窓会をリーガロイヤル堺にて開催しました。霜野、中
尾、安井先生にも、ご出席して頂き、総勢120人を超える会と
なりました。卒業以来、初めての全体での会であり、32年の
歳月の中で、変わらないものと、変わってしまったものが確認
でき、とても楽しい時を過ごすことができました。
　今回の全体の同窓会を機に、今後クラス単位等での同窓会活
動が活発となることを願っております。それでは、９期生の皆
様、また次回！！
 （９期　吉光）

第二期生同窓会のご案内�
日時：平成24年８月19日（日）
　　　受付11時30分　開場12時
場所：うお健　
　　 （JR阪和線  和泉府中駅  北へ徒歩５分）
　　　所在地　泉大津市東豊中３－１－15
　　　0725－45－1122
幹事：加藤祐一

　　

16期生卒業25周年記念同窓会　報告�
　1987年３月、私たち16期生は泉北高校を卒業しました。
　あの日から早25年…
　これまでにも各クラスごとの同窓会は何度か開かれていまし
たが、今回、卒業25周年を記念して、16期生として初めてと
なる全体での同窓会（同期会）を、2012年３月18日（日）、
リーガロイヤルホテル堺において開催することができました。
　先生方５名を含み、参加人数は140名で大盛況となりまし
た。
　当日は、受け付け開始時刻である11時30分を待たずして参
加者が増え始めましたが、どの顔も緊張の面持ち…無理もあり
ません、殆どが25年ぶりに顔を合わすのですから。
　しかし、会場内に入り、一言あいさつを交わせば、一気に
25年前の高校時代にタイムスリップ！出欠の返信ハガキで、
事前にリクエストを受け付けた「高校時代の思い出の一曲」で
あるＢＧＭも手伝い、そこはまるで “泉北高校” かと錯覚を起
こすほどでした。
　残念ながら、容姿は25年前と変わってしまった人が殆どで
したが、中身は全員、あの頃のままでした。
　先生方からいただいたスピーチ。アドリブで行った各クラス
紹介。懐かしい写真のスライドショー。そのどれもがホントに
盛り上がり、楽しい思い出となりました。
　なかでも、盛り上がりの最高潮は、やはりビンゴゲーム！な
んと１等商品は「高校時代の思い出の一曲」ＢＧＭが詰まった
iPodで、全員が狙っていました。
　今回の同窓会を振り返ると、泉北高校の“絆”の深さを改めて
感じさせられたように思います。参加いただいた先生方。同窓
生の皆さん、努力していただいた幹事、残念ながら欠席された
にも関わらず、メッセージをくれた同窓生の皆さん、本当にあ
りがとうございました。感謝の気持ちで一杯です！
　結びに、これから５年毎に同窓会を開催することを参加者全
員で確認し、私たち卒業25周年記念同窓会は御開きとなりま
した。
　もちろん、二次会も大盛り上がりでした！！

 （16期生幹事　松田義人）

　次に打ち上げ花火の音をカホンでひとりずつ順番に表現してみまし
た。　　ドーーン！　　　パラパラパラパラパラパラ　
　PLの打ち上げ花火を思い出しました。花火『ナイアガラの滝』もカ
ホンで音を作れそうです。
　テネシーワルツや、海を口ずさみながら、３拍子もマスターしました。
　後半は、８ビートや16ビートを取り混ぜながら、みんなで曲をつく
りあげていきました。これが、なかなか難しく緊張するのですが、反対
にとても楽しいところでもあり、言葉を使わなくてもコミュニケーショ
ンができることを感じました。音楽って、やっぱりいいですね！
　前回の終了時に「難しかった～！」と言って帰られた方も、今日は、
｢楽しかった～！ ｣に変わっていました。
　演奏せずに音を聞くと、自分たちが思っている以上に迫力があり、
鼓動を感じたようでした。
　担当者の私も、今回は円の中に入って、みなさんと一緒にカホンを叩
き、みんなと同じ響き、同じ緊張や感動を味わうことができました。

５期生　小尻知博さん　朝日新聞社記者
　同窓会に携わっていると、楽しいこと、嬉しいこと
だけではなく、いろんな情報が入ってきます。

　今年、同級生が亡くなった知らせが入りました。優しい人でした。
病気で亡くなりました。悲しみはゆっくり長く広がりました。人が亡く
なるのは、とても辛いことです。

　今から25年前、５期生で朝日新聞社の記者であった、小尻さんが亡
くなりました。当時29歳です。記者２人が殺傷された1987年の朝日新
聞阪神支局襲撃事件です。
　５月３日午後８時15分、目出し帽の男が２階編集室に侵入して散弾
銃を発砲、小尻知博記者を殺害し、別の記者（同42）に重傷を負わせ
ました。2002年５月３日午前０時に公訴時効が成立しました。

　阪神支局は2005年９月から建て替え工事をし、
2006年４月に新局舎が完成。襲撃事件を風化させず
に語り継ぐ目的で、朝日新聞襲撃事件資料室を設け、
一連の事件年表、小尻記者の遺影、「赤報隊」名目
で届いた犯行声明文、小尻記者が事件当日に身に着

けていたジャンパーや、散弾銃で撃たれたとき
に座っていたソファーが公開されています。
　昨年は初任地の岩手県が東日本大震災で被害
を受け、遺族は被災地の復興を祈りつつ、事件
の真相解明を願いました。父信克さんはその夏
83歳で他界し、長女の美樹さんは 「祖父が抱い
てきた犯人への憤りは私も同じです。なぜ父が
亡くなったのか答えは見つからず、悔しい気持
ちが変わることがありません」とコメントしてい
ます。

　事件から25年目の今年５月３日も、支局１階の玄関には拝礼所が設
けられ、朝から関係者や地元の人たちが大勢訪れ、遺影に花を手向けて、
手を合わせていました。
　妻の裕子さんは「なぜ主人が殺されなければならなかったのか、疑
問はまだ解き明かされていません。いつの日か事件の真相が明らかに
なる日が来ることを心待ちにしています」とコメントしています。
　阪神支局の拝礼所は３日午後７時まで設けられ、事件が起きた午後
８時15分には社員らが黙とうをささげました。
　自分の身内が理不尽に殺され、未解決のまま時効となったことの悔
しさや悲しさは計り知れません。父信克さんは時効となった直後から
体調を崩し、日課の墓参もできなくなり「どうか息子のこと、この事件
のことを忘れないで」というのが最後の願いだったそうです。同窓生と
して少しでも役に立てたらと、今回掲載させて頂くことに致しました。

　小尻知博記者のご冥福をお祈りするとともに、ご協力頂いた朝日新
聞阪神支局の方々への感謝とさせて頂きます。
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■ 陸上部
平成24年度
第11回　阪奈和大会
　男子800m ４位　中村和樹 1ʼ57ʼʼ33
　男子1500m ５位　中村和樹 4ʼ04ʼʼ37
大阪高校選手権大会　5/25・26・27　長居第二競技場
　男子1500m ６位　中村和樹 4ʼ00ʼʼ11
　女子ヤリ投 ７位　枡谷花乃子 40m90
■ 男子硬式テニス部
平成23年度
第５回第４学区テニス大会　シングルスの部
　予選 優勝　森　雅貴
■ 女子硬式テニス部
平成23年度
春季テニス大会　（団体の部）　予選決勝敗退
■ ソフトテニス部
平成23年度
大阪高校春季大会10ブロック予選
　栫・松田ペア　　５位、　天野・井上ペア　５位、
　中島・長野ペア　８位
大阪高校春季大会個人戦中央大会 １回戦敗退
　栫・松田ペア、　天野・井上ペア、　中島・長野ペア
堺市種目別大会　ベスト８　中島・長野ペア
大阪高校春季大会団体戦中央大会 １回戦敗退
大阪高校総体10ブロック予選
　中島・長野ペア　中央大会進出
新人大会10ブロック予選
　栫・片岸ペア、　中島・井上ペア　中央大会進出
公立高校大会
　中島・井上ペア　ベスト16、栫・片岸ペア　ベスト８
平成24年度
春季大会10ブロック予選
　中島・井上ペア　ベスト４、栫・飯森ペア　ベスト８
春季大会中央大会
　中島・井上ペア、栫・飯森ペア　出場
■ サッカー部
平成23年度
大阪高校総体  ３回戦敗退
大阪U−18サッカーリーグ ２部残留
大阪高校新人サッカー大会 ４回戦敗退
平成23年度
春季サッカー大会  １回戦敗退
■ 水泳部
平成23年度
大阪高校対校
　50M自由形  ７位　中谷　聡希
　200M個人メドレー ６位　梶井　亮太
大阪新人大会　50M自由形 ３位　中谷　聡希
■ ラグビー部
平成24年５月現在、農芸・堺工科・初芝立命館・精華高
校と合同チームを組み、秋の全国大会予選に向けて練習中
です。夏休みには、岐阜県の数河高原にて合宿練習を予定
しています。OBのみなさん、応援よろしくお願いします。
■ 男子ハンドボール部
平成24年度
第７回堺市長杯（４月） ３位
第66回高校春季総合体育大会
兼第63回全国インターハイ大阪府予選
　南ブロック　第３位　中央大会出場　大阪ベスト12位
■ 女子ハンドボール部
平成24年度
第66回高校春季総合体育大会
兼第63回全国インターハイ大阪府予選
　泉北・堺東・東百舌鳥合同チームにて出場
  一次ブロックリーグ敗退
■ 女子バレーボール部
平成24年
２月　新人大会  大阪府ベスト16
４月　部別リーグ  １部３位
６月　インターハイ予選 大阪府ベスト32
■ 女子ソフトボール部
平成23年度
５月　全国高校総合体育大会大阪府予選会 ３回戦進出
６月　大阪公立高校女子ソフトボール選手権大会
 ２回戦進出
９月　大阪高校総合体育大会
　　　［２部］　準優勝　（農芸高校との連合チームでの参加）
平成24年度
６月　全国高校総合体育大会大阪府予選会 １回戦敗退
■ バドミントン部
平成23年度　堺選手権大会　高校バドミントンの部
　高校女子個人戦　シングルス　３位　濱田彩香

■ 剣道部
平成23・24年度
第６回大阪府公立高等学校剣道錬成大会
　〈男子〉（森、花谷、松本、木下、大坪） ３回戦敗退
　〈女子〉（三谷、澤村、池野、岡田、藤田）
 ４回戦敗退　ベスト８
第81回堺市種目別大会　剣道の部
　〈男子〉（森、花谷、松本、木下、大坪） １回戦敗退
　〈女子〉（三谷、澤村、池野、岡田、藤田） １回戦敗退
平成23年度全国高等学校総合体育大会
第58回全国高等学校剣道大会大阪府予選
第49回近畿高等学校剣道大会大阪府予選
　〈男子〉　森　　４回戦敗退
　　　　　花谷　５回戦敗退 ベスト32
　〈女子〉　三谷　３回戦敗退
　　　　　澤村　２回戦敗退
　〈男子〉（森、花谷、松本、木下、大坪）
 ４回戦敗退　ベスト32
　〈女子〉（三谷、澤村、池野、岡田、藤田、黒﨑）
 ４回戦敗退　ベスト16
第58回大阪府剣道優勝大会高校の部
　〈男子〉（森、花谷、松本、木下、大坪）
　　　　ただし、２年生３名で出場 　　１回戦敗退
第66回大阪高等学校総合体育大会剣道大会
　〈男子〉（松本、木下、大坪、森山、西口）  １回戦敗退
　〈女子〉（池野、岡田、藤田） １回戦敗退
第58回大阪高等学校剣道新人大会
第28回個人試合
　〈男子〉 松本　３回戦敗退　　　　　  木下　２回戦敗退
　〈女子〉 池野　インフルエンザの為棄権　 岡田　２回戦敗退
第58回大阪高等学校剣道新人大会
第21回全国高等学校剣道選抜大会大阪府予選
　〈男子〉（松本、木下、大坪、森山、西口） ２回戦敗退
　〈女子〉（池野、岡田、藤田） １回戦敗退
■ 柔道部
新入部員が１名入りました。現在２年生３名、３年生２名
の合計６名で、土曜日には大井先生のご指導を受け頑張っ
ています。古豪復活をねらいます。
■ 卓球部
平成23年
大阪高校新人大会　男子学校対抗 ベスト32
大阪高校総合体育大会　　　　　　男子 ベスト16
全国高校選抜大会大阪府予選　　ベスト32　成山雄也
平成24年
大阪高校卓球選手権大会　男子学校対抗　ベスト16
月１回ファインプラザ大阪の卓球講習会へボランティア参加
■ 器械体操部
平成23年度
11月　堺体操選手権大会　中級　首藤大地　ゆか３位
11月　堺体操選手権大会　中級　辰巳香帆　ゆか２位
平成24年度
４月　大阪高校春季体育大会
　　　　　　　　　　男子２部　首藤大地　跳馬３位
現在、３年男子１名　２年女子３名　１年女子１名で活動中
■ 男子バスケットボール部
平成23年度
インターハイ大阪府予選（シードのため４回戦～）
　４回戦　　泉北　67−59　茨木
　５回戦　　泉北　87−67　東淀川
　２次予選　泉北　68−80　阪南大高
 結果　大阪府ベスト16
堺市種目別優勝大会（シードのため２回戦～）
　２回戦　　泉北　75−51　三国丘
　３回戦　　泉北  109−49　東百舌鳥
　準決勝　　泉北　62−74　信太　　結果　第３位
ウインターカップ大阪府予選（シードのため２回戦～）
　２回戦　　泉北  131−42　此花学院
　３回戦　　泉北  110−58　太成学院大学
　４回戦　　泉北　66−59　茨木西
　５回戦　　泉北　68−60　泉鳥取
　ブロック決勝　泉北　54−75　星翔
 　　結果　大阪府ベスト16
公立高校大会（シードのため準々決勝～）
　準々決勝　泉北　49−53　岸和田
 結果　第４学区ベスト８
大阪高校新人大会（シードのため２回戦～）
　２回戦　泉北　53−58　今宮
■ 女子バスケットボール部
平成23年度
大阪高校総体　　    ベスト16
大阪高校新人大会　南地区   ３位
　　　　　　　　　大阪府   ベスト16
平成24年度
近畿高校大阪府予選兼インターハイ大阪府予選 ベスト16
■ 少林寺拳法部
平成23年度
第38回全国高等学校少林寺拳法大会

　男子組演武の部　　　　１位　　冨田　山田
　男子団体演武の部　　　10位
第15回全国高等学校少林寺拳法選抜大会
　女子規定組演武の部　　２位　　喜多　宮尾
　　　　　　　　　　　　９位　　吾郷　多田
　女子自由組演武の部　　12位　　中田　長谷
　女子団体演武の部　　　４位
■ ダンス部
平成23年度
７月　視聴覚ライブ　　
８月　竹城台小学校夏祭りに参加
９月　高校祭野外ステージ
10月　クロスモール祭・大阪マラソン沿道応援団に参加
11月　ふれあい祭りに参加
12月　視聴覚ライブ
２月　府立中央図書館ダンスカーニバルに参加
平成24年度
４月　新入生歓迎会特別枠でのステージ
５月　ダンス・レボリュージョンに参加
７月　視聴覚LIVE
現在部員　３年13名　２年16名　１年29名　で活動中
■ 美術部
平成23年度
第26回８ブロック高等学校美術・工芸展
　煌賞　　松本優美　「 一人たたずむ 」
　　　　　筧すみれ　「 創 造 の 女 神 」
■ コーラス部
平成23年度
４月12日　新入生歓迎会　
９月10日　文化祭
11月３日　第８ブロック演奏会（栂文化会館）
２月２日　合唱コンクール
平成24年度
４月11日　新入生歓迎会
以下は、活動予定です
９月15日　文化祭
11月４日　第８ブロック演奏会（栂文化会館）
２月７日　合唱コンクール
■ 放送部
現在部員11名。毎日のお昼休みの放送や学校行事・生徒
会行事のPAなど積極的に活動しています。
■ 軽音楽部
新入部員50名、100名近い部員数の中で工夫しながら新入
生歓迎ライブ・文化祭ライブ・クリスマスライブ・バレン
タインライブを行うために日々練習を視聴覚室で行ってい
ます。
ステージでパフォーマンスするだけでなく、日常生活にお
いてもステージのように振舞うよう、心がけています。学
校行事を全力で取り組むこと、凡事を徹底すること、「見
せる・魅せる・MeSell（自分を売り込む）」を日頃から実
践することなどをモットーに頑張っています。例年８月に
は三木楽器・産経新聞共催のWe are Sneaker Agesという
軽音楽の大会に参加します。松下IMPホールで代表部員が
演奏します。
その他各地の音楽会などや、高等学校軽音楽連盟に加盟し
ており、各種コンサートや、他校との交流を行っています。
■ 茶華道部
９月　高校祭文化の部
作法室にてお茶会を実施。
作法室前廊下にて生け花作品を展示。
今年も「私たちの茶会」に参加します。
■ 演劇部
週２回で活動中。
文化祭にて「忘れ物」上演予定。
部員募集中です。
■ 吹奏楽部
平成23年度吹奏楽コンクール（大阪南地区予選）参加し、
銀賞を受賞。2012年３月17日（土）に栂文化会館で定期
演奏会を開催。その他、入学式や学校祭など校内での行事・

「美樹の園」や泉ケ丘駅前等、校外での招待演奏に多数参
加して活動しています。部員は現在44名。
■ サイエンス部
ビオトープ池のプランクトン採集やスプライトの観測をし
ています。８月に２泊３日で淡輪で海の生物観察や星空観
測の合宿を行いました。そして、大阪府生徒研究発表会（10
月）や大阪府生徒生物研究発表会（11月）などで研究成果
を発表しました。2月には大阪府主催の私の水辺集会で研究
発表や展示ブースでの実験実習を担当しました。また、
SSH通信の原稿の執筆や、小中学生対象の泉北科学教室で
理科の実験の指導をしたりしています。部員は現在17名。
■ 書芸部
平成23年度
２年生７名、週１日活動。
平成24年度
３年生７名　週１日活動　硬筆検定に向けてがんばってい
ます。

　　　平成23・24年度
　　　部活動大会戦績結果
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体育の部　６月６日（水）　
文化の部　９月１４日（金）、
　　　　　　　１５日（土）

ふれあい治療を大切にしています

つじい鍼灸整骨院
院長　 辻井 道彦

（４期生）
〒596-0812
大阪府岸和田市大町446-7
TEL 072-455-0244

New Creative Cleaning
大阪クリーナーズチェーンふじ号

株式
会社 藤  本  商  会
〒 590-0047 堺市堺区二条通 5-10

厚生労働大臣認可・大阪府クリーニング環境衛生同業組合加盟店

ＴＥＬ　０７２−２２１−０９２４㈹
ＦＡＸ　０７２−２２３−５６３５

（13 期生）藤　本　隆　文

管理者　大　井　利　三
　　　　　　　　　　　　　　　（６期生）

訪問介護　大阪府指定居宅サービス事業所
　　　　　　　　　介護保険事業所番号2770104731

オールマイティー

〒590-0950 堺市堺区甲斐町西３丁２−７
 ＴＥＬ 072−221−9221㈹
 ＦＡＸ 072−222−8279

取締役社長　松　原　順　弘
　　　　　　　　　　　　　　　（３期生）

タイヨウセンイ株式会社

〒594-0022 大阪府和泉市黒鳥町1丁目3番64号
 ＴＥＬ ０７２５−４６−１０３１
 ＦＡＸ ０７２５−４６−１０３２

会報への広告掲載料・・・5,000円

国公立大学
大阪教育大 1
広島大 1
電通大 1
愛媛大 1
福井大 1
和歌山大 6
神戸市外語大 2
大阪府立大 7
兵庫県立大 1

私立大学
早稲田大 1
関西学院大 20
関西大 63
立命館大 7
同志社大 2
近畿大 136
龍谷大 13
桃山学院大 14
関西外国語大 24

京都外国語大 2

短期大学
大阪キリスト教 3
関西外国語 3
四天王寺国際仏教 1
武庫川女子 12
大阪女学院 3
大阪音楽大 1

専門学校
大阪物療学園 1
関西医療学園 1
国立大阪南医療センター 3

就職
公務員 2
企業就職 2

分類 職種 氏　名 教科 備　　　　考
退 職 校 長 猿 田 　 　 茂

教 諭 岡 本 　 和 信 社 会 本校　教諭（再任用）
教 諭 迫 　 　 秀 樹 体 育
教 諭 溝 口 　 雄 二 体 育 本校　非常勤講師
期付講師 萬 谷 　 　 裕 数 学

転 出 教 頭 桑 原 　 志 郎 本校　校長
教 諭 菰 口 　 　 修 国 語 府立センター付属高校へ
教 諭 鈴 木 　 　 悟 数 学 府立阪南高校へ
教 諭 谷 口 由 美 子 英 語 府立狭山高校へ
期付講師 新 階 　 祥 子 国 語 府立鳳高校へ
期付講師 川 崎 　 　 始 体 育 府立八尾支援学校へ
N E T ショーン・ブラッドリー 英 語 府立佐野高校へ
事務長 野 木 　 義 弘 事務室 府立吹田東高校へ

分類 職種 氏　名 教科 備　　　　考
転 入 校 長 桑 原 　 志 郎 本校　教頭より

教 頭 山 本 　 好 男 府立岬高校より
教 諭 安 川 　 孝 幸 国 語 府立伯太高校より
教 諭 長 谷 部 朋 子 国 語 新規採用
教 諭 廣 瀬 　 　 仁 社 会 新規採用
教 諭 佐 保 田 真 一 数 学 府立岬高校より
教 諭 山 本 　 倫 生 数 学 府立鳳高校より
教 諭 原 田 　 　 智 体 育 府立金岡高校より
教 諭 岡 本 　 慶 之 体 育 新規採用
教 諭 森 下 　 文 子 英 語 府立泉陽高校より
期付講師 竹 本 　 　 猛 数 学 府立阪南高校より
期付講師 除 　 　 慶 介 英 語 継続
事務長 西 川 　 公 康 事務室 大阪府本庁より

卒業記念品

平成24年　
泉北高等学校 高校祭

体育の部　泉北の体育祭だぜ〜��ワイルドだろ〜？
文化の部　文化祭だヨ！全員集合�〜忘れられない祭が来る〜

2012年度2012年度
同窓会同窓会
進路状況進路状況

平成24年度　教職員の異動
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◆最近、同窓会の名前を用いて、新聞への広告依頼やさまざまな勧誘の電話があるようです。この
ような業者と同窓会は無関係であり、 同窓会が正式に契約しているのは㈱サラトのみです。どうか、
対応にご注意いただき、不審な電話にはきっぱりとお断りいただきますようお願い致します。

ご注意下さい!!

　最近の世の中、何が起こるかわかりません。道を歩
いていたら車が突っ込んできたり、竜巻で家ごと飛ば
されたり。そんな先の見えない世の中ですが、人と人
のつながりは大切にしていたいと思います。府立高校
全体や泉北高校でも、いろんなことが変わってきてい
ます。変わることが良いことだという風潮が主流を占
めているような気がするのですが、実は変わらないこ
とのほうが大切でかけがえのないものであるように思
います。これからも、皆様の
ご協力を得ながら、泉北の伝
統を守り、変わらない母校と
して存在することを常任幹
事として目指していきたい
と思います。各期それぞれの
同窓会をぜひ開催していた
だきますようお願いします。
同窓会は、郵送費等の援助を
していますので開催予定の
期はご一報ください。

　同窓会では、各期の同窓会を開催する場合に郵送費
の補助をしています。
　その際、同窓会事務局に次の 4 点をご提出いただき
ます。

　　１，郵送費の領収書
　　２，同期会開催の案内文
　　３，開催後の会報への掲載原稿
　　４，郵送時の名簿

詳しくは同窓会事務局にお問い合わせ下さい。

●同期会の補助金について●

編集後記

　さて、１面の写真はどこかお分かりになりましたか？
そうです。Ｃ棟郵便ポストの写真です。

Ａ


